
Interview mit Patrick Woll, Beisitzer 

Was haben Sie an der HFT Stuttgart studiert? Wann haben Sie Ihr Studium abgeschlossen?

Ich habe die Studiengänge Bachelor Vermessung & Geoinformatik und Vermessung (Master) absolviert. 
Mit Letzterem war ich im März 2019 fertig. 

Was war Ihr erster Job nach dem Studium und in welcher Position sind Sie heute?

Zunächst arbeitete ich zwischen Bachelor und Master sowie für kurze Zeit nach dem Master an der HFT 
Stuttgart als akademischer Mitarbeiter, ehe ich mich nun in die Baubranche orientiert habe.

Seit wann sind Sie Mitglied bei den ‚Freunden‘?

Mitglied im Verein bin ich seit April 2021.

Sie bringen sich aktiv durch ein Amt im Verein der Freunde e.V. ein. Was reizt Sie daran, und warum 
würden Sie es anderen auch empfehlen?

Schon während meiner Hochschulzeit engagierte ich mich im Block Vier e. V. als Beisitzer und in der Fach-
schaft VIM der Fakultät C als Fachschaftssprecher. Dadurch fühle ich mich der Hochschule immer noch 
verbunden und freue mich, den Kontakt zur Hochschule halten zu können. Der Verein Freunde e.V. setzt 
sich unter anderem für Preise, Stipendien und Bewirtungen ein. Das ist eine gute Sache, die ich unterstüt-
zen will und empfehlen kann.

Mit etwas zeitlichem Abstand zu Ihrer Studienzeit – haben Sie einen Ratschlag, den Sie unseren 
heutigen Studentinnen und Studenten mitgeben möchten?

Vernetzen bringt für die Zukunft sehr viel -  ob es Kommiliton:innen im Studiengang oder interdisziplinär 
zum Beispiel im Block Vier e.V. sind. Diese Kontakte können einem bei beruflichen Fragen fast immer 
helfen oder diese kennen zumindest jemanden. Daher ist auch die Mitgliedschaft im Verein Freunde e.V. 
als Brücke ins Arbeitsleben eine Möglichkeit, sein Netzwerk zu erweitern.

Herzlichen Dank für das Interview.


